

Les 7 bonnes raisons d'utiliser le Galais !

- 1) Je soutiens les circuits courts et l'économie locale.** Je permets ainsi à la richesse produite sur le territoire de bénéficier à ses habitants.
- 2) J'encourage les professionnels locaux à se fournir auprès d'autres producteurs locaux,** pour réutiliser leurs Galais.
- 3) J'évite que mon argent utilisé sur le territoire serve à la spéculation financière,** ou à l'évasion fiscale, dès qu'il retourne en banque.
- 4) Je soutiens l'économie solidaire grâce aux prêts** délivrés par la NEF (banque solidaire) avec les euros déposés chez elle en échange des Galais.
- 5) Je réduis l'empreinte écologique** de mon territoire en consommant auprès d'entreprises locales qui s'efforcent de respecter l'environnement.
- 6) Je contribue à développer le lien social, et le pouvoir d'agir collectif** des citoyens, dans un esprit d'éducation populaire et de transformation sociale.
- 7) Je m'informe et fais connaître autour de moi** des pratiques économiques et financières davantage éthiques et responsables.